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1. REVITALIZAÇÃO DA
AVENIDA ANÍZIO PEDRO
DA LUZ 
A prefeitura de Candói, está realizando obra de revitalização
da Avenida Anízio Pedro da Luz (trecho que liga Rua Manoel
Lopes de Oliveira e Av. Newton Marcondes), visando ampliar
as vagas de estacionamento para que os usuários tenham
garantia de maior mobilidade, trafegabilidade e segurança.
Durante a execução da obra, pedimos a compreensão,
paciência e cuidado da população, será um transtorno
temporário, porém necessário para o desenvolvimento do
município. Lembrando que serão indicados alguns desvios
para quem utilizar o acesso nesse trecho. 
Gestão 2021/2024, cuidando e garantido o bem-estar da
população.

A Prefeitura de Candói, através da Secretaria de Urbanismo
e Meio ambiente, comunica os moradores do Bairro Santa
Clara que começará a obra de revitalização do bairro. Por
isso, desde já pede a colaboração dos morados e
compreensão por eventuais transtornos.
A reforma e revitalização terá os seguintes serviços:
Meio Fio e Sarjeta: 
• Arrancamento e Reassentamento de Meio Fio: 6.686,80 m
• Meio Fio Novo: 5.361,29 m
Serviços de Urbanização:
• Calçadas em Paver: 17.959,46 m²
• Gramado: 14.153,54 m²
• Rampas de Acessibilidade: 247 unidades
Sinalização de Trânsito (Placas): 
• 143 unidades
Drenagem:
• Bocas de Lobo: 165 unidades
• Tubos de Concreto: 492,09 m
• Dissipadores com Ala: 3 unidades
Um investimento na ordem de R$ 3.500.000,00, recurso
viabilizado pelo Deputado Estadual Ademar Traiano,
através do Paraná Cidade, com contrapartida da Prefeitura
de R$ 68.744,12.

2. REVITALIZAÇÃO 
BAIRROSANTA CLARA 01
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3. REVITALIZAÇÃO 
BAIRRO SANTA CLARA 02

A Prefeitura de Candói iniciou a revitalização do Bairro Santa
Clara, um investimento de R$ 3.500.000,00 (três milhões e
quinhentos mil reais), recurso disponibilizado pelo Deputado
Estadual Ademar Traiano, através do Paraná Cidade, com
contrapartida da Prefeitura de R$ 68.744,12. A obra vai
permitir mais acesso e mobilidade urbana para os moradores. 
Pedimos novamente a ajuda dos moradores e compreensão
pelos possíveis transtornos.

A principal é o asfaltamento de várias estradas rurais de Candói. De acordo com o prefeito, equipes de
engenheiros e topógrafos estão em campo para fazer levantamentos e poder dar início às obras nos
próximos meses.
O prefeito também confirmou a conclusão do parquinho infantil e a construção de uma capela mortuária e
de uma quadra de futebol.
Segundo ele, essas obras somente estão sendo viabilizadas por causa das parcerias com lideranças,
vereadores, deputados e autoridades estaduais. Mas ressaltou a participação popular para a conquista
dessas obras.
"Isso tudo é muito importante mas quem fez o restante foi a comunidade de Lagoa Seca. Esta comunidade
guerreira, abençoada, de pessoas boas e trabalhadoras", completou.
A entrega das matrículas de imóveis aconteceu no ginásio da Paróquia da Lagoa Seca, com a arquibancada
lotada. 

4. ENTREGA DE TÍTULOS
LAGOA SECA

Prefeito Dino entrega títulos e anuncia obras na
Lagoa Seca
As 224 famílias dos loteamentos I e II da Lagoa
Seca, em Candói, agora são donas dos terrenos
onde moram. O prefeito Dino entregou na noite
da última sexta-feira, dia 10, as certidões de
matrícula dos imóveis aos novos proprietários. 
Com isso, a atual gestão completa a
regularização de quase 400 titulações no
município pelo REURB, o programa de
Regularização Fundiária Urbana. A prefeitura já
entregou as titulações para moradores do Bayer
e do Bela Vista.
No discurso durante a cerimônia, Dino anunciou
um pacote de obras que vai beneficiar
diretamente a comundidade de Lagoa Seca.
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5. SAÚDE BUCAL
NAS ESCOLAS

A saúde bucal de nossas crianças e adolescentes tem sido o
foco do Programa Saúde na Escola (PSE), numa parceria da
Prefeitura de Candói com a Secretaria de Estado de Educação
Crianças acima de 6 anos estão recebendo aplicação do flúor
na rede municipal de ensino.
A ação está sendo complementada com a entrega desde a
semana passada de um Kit de Saúde Bucal composto por um
estojo, uma escova de dente, um creme dental e um fio dental.
O tratamento é supervisionado por um profissional da área de
Odontologia
A Prefeitura participa do programa por meio das Secretarias
Municipais de Saúde e de Educação, que oferecem a logística
e o apoio necessário para a saúde bucal nas escolas

6. NOVA EMPRESA 
EM CANDÓI
A economia de Candói mostra o seu vigor com a
inauguração de mais uma empresa no município
A Candói HF Hortifrutigranjeiro abriu as suas instalações
na manhã desta sexta-feira, 28
O empreendimento vai gerar 16 empregos diretos e
diversos outros indiretos
O prefeito Dino e o secretário de Desenvolvimento
Econômico e Turismo, Jonilson Araújo, fizeram uma visita
para cumprimentar o empresário Agenor Mendes de Araújo
Neto e o gerente geral Lindolfo Eidam Junior
Localizado no Distrito Industrial 2 (DIC 2), as instalações da
nova empresa possuem 1.344 m²
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7. CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE
CANDÓI ELEGE PRESIDENTE E SECRETARIA
Foram eleitos nesta semana o presidente e a secretária do Conselho Municipal de Cultura de Candói, colegiado
formado por representantes da sociedade civil e da Prefeitura voltado para acompanhar a execução do Plano
Municipal de Cultura e a aplicação dos recursos públicos no setor. O Conselho foi criado no último dia 10
durante a realização da 1ª Conferência Municipal de Cultura, no auditório do Centro Cultural Doridin Antunes.
O presidente do Conselho Municipal de Cultura de Candói é o senhor Cleiton José Santos Kloster, que terá
como suplente Clemente Zubreski. Como secretária, foi eleita a senhora Pablícia Rodrigues, tendo como
suplente Andreia Pszedzimirski. “É com muita satisfação que anunciamos a formação do primeiro Conselho
Municipal de Cultura do nosso município, o que vai dar respaldo ao trabalho e viabilizar recursos para os
artistas e produtores culturais”, afirmou o prefeito Aldoino Goldoni, o Dino.
O Conselho Municipal de Cultura tem como obrigações propor e aprovar as diretrizes gerais do Plano de
Cultura e acompanhar sua execução; apreciar e aprovar as diretrizes gerais do Sistema de Financiamento à
Cultura e acompanhar o funcionamento dos seus instrumentos, em especial o Fundo de Cultura; e fiscalizar a
aplicação dos recursos recebidos decorrentes das transferências federais, como da Lei Paulo Gustavo e Lei
Aldir Blanc 2.
O Conselho deve ter na sua composição pelo menos 50% de representantes da sociedade civil, eleitos
democraticamente pelos respectivos segmentos. Em Candói, o modelo adotado é de quatro representantes da
sociedade civil e dois do poder Executivo. O Conselho Municipal de Cultura de Candói está assim formado:
- Representantes da Sociedade Civil: Cleiton José Santos Kloster (presidente) e Gilson Antônio Santos.
Suplentes: Andreia Pszedzimirski e Marcia da Luz
 - Representantes da Comunidade Artística e Cultural Organizada: Silmara Pelózi Ferreira e Pablícia Rodrigues.
Suplentes: Clemente Zubreski e Nilson Ferreira
 - Representantes do Poder Executivo: Carina Goldoni e Mariza do Belem Varge Kloster. Suplentes: Andreia
Corrêa Santos e Thainá Souza
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Com o reconhecimento atestando o produto, o apicultor comemora a realização de um sonho que
começou com a organização da Associação dos Apicultores de Candói, a Apican, no início deste ano. Com
o apoio da Prefeitura de Candói, os agricultores começaram em abril a se organizarem, na busca de
soluções para aumentar a produção e as vendas.
Na época, alguns produtores encaminharam amostras do mel de seus apiários para análise em
Prudentópolis, considerado um tradicional centro de produção do mel. Os resultados começaram a sair
recentemente. Para o apicultor Valmir Senhorin, conquistar o selo do SIF é um sonho realizado e que foi
viabilizado com o apoio da Prefeitura de Candói.
“O meu mel está hoje em todos os melhores comércios de Candói e agradeço demais o apoio que
recebemos em todo o processo de certificação”, afirmou o apicultor. Além de colocar no mercado um
produto dentro das normas sanitárias exigidas pelo Ministério da Agricultura, o apicultor de Candói
destaca o fortalecimento do comércio local.
“Todo mundo ganha com a certificação do mel porque vai representar mais produção, mais vendas, mais
impostos e mais saúde”, afirma. Ele aproveita para também fazer um merchandising do mel de Candói.
“Experimentem o meu mel porque é um produto de qualidade e é de Candói”, completa. 
Nesta semana, Valmir Senhorin, que é vice-presidente da Apican, visitou o prefeito Dino Goldoni para
agradecer o apoio oferecido pelas Secretarias Municipais de Desenvolvimento Econômico e Turismo e de
Agricultura e Pecuária. Os secretários Jonilson Araújo e Gilvan Czarnieski, respectivamente, reafirmaram
o apoio aos apicultores.

8. AUDIÊNCIA PÚBLICA
BEBINHA

A Prefeitura de Candói anunciou que vai asfaltar a estrada da
Bebinha com recursos próprios
Uma audiência pública na semana passada apresentou para a
comunidade o projeto de pavimentação, uma antiga
reivindicação que só agora começa a sair do papel
Os moradores compareceram em peso na Associação da
Bebinha, onde aconteceu o encontro, e aprovaram a proposta
A obra de 7 quilômetros vai começar em breve e deve durar
cerca de seis meses. A Prefeitura prevê um investimento de
R$ 5 milhões
O prefeito Dino Goldoni fez o anúncio na abertura da
audiência pública

9. SELO DE CERTIFICAÇÃO
Com apoio da Prefeitura, apicultor de Candói recebe selo de
certificação do Ministério da Agricultura
O produtor rural Valmir Senhorin é o primeiro apicultor de
Candói a obter o selo de registro do Ministério da Agricultura.
Ele conseguiu o selo do Sistema Federal de Inspeção (SIF) por
meio de certificação conferida pelo Entreposto Capital do
Mel, de Prudentópolis, que realizou todos os testes de
qualidade do mel produzido em Candói. 
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10. 1º INOVA CANDÓI
Prefeitura promove evento focado na inovação do ambiente empresarial
Cerca de 130 empresários, empreendedores e estudantes participaram na quinta-feira, 10, do 1º Inova
Candói, evento com atividades e palestras voltadas para a inovação e o empreendedorismo, no Centro
Cultural Doridin Antunes, em Candói.

Em parceria com o Sebrae, Fomento Paraná, Coacan, Aciercan, Móveis Soberana e Faculdade Censupeg, a
Prefeitura de Candói reuniu diversas personalidades do mundo empresarial da região de Cantuquiriguaçu.
Os consultores Reges Friederich e Edson Mackenzie e o empreendedor Alan Silva abordaram a inovação
como estratégia de mercado, revelando as boas práticas de gestão empresarial. A Fomento Paraná esteve
presente apresentando as diversas linhas de créditos voltadas para os micro e pequenos empresários.
O secretário municipal de Desenvolvimento Econômico e Turismo, Jonilson Araújo, comemorou os
resultados da participação da Prefeitura no evento e agradeceu os presentes. Segundo ele, o 1º Inova
Candói foi uma oportunidade para a classe empresarial se atualizar e manter-se conectados com as novas
ideias e tecnologis.
O prefeito Dino Goldoni esteve presente e destacou as práticas inovadoras adotadas pela Prefeitura de
Candói. Diversos secretários municipais também participaram do evento.
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11. A TV DIGITAL EM CANDÓI

Dois trechos da estrada rural que liga a sede do município de Candói à comunidade de Três Palmeiras
estão recebendo obras de pavimentação. Desde o início desta semana estão sendo executados os
primeiros serviços para a realização das melhorias.
Na altura do Corvo Branco, está sendo feita a pavimentação com recursos oriundos de emenda
parlamentar destinada à obra pelo deputado federal Felipe Barros, no valor de R$ 480 mil. Uma
contrapartida da Prefeitura de Candói, no valor de R$ 350 mil, asseguram o total previsto de R$ 830 mil. 
Em outro trecho da estrada, próximo da conhecida Serra do "Cachinês", as obras são de recape asfáltico e
de melhorias na rede de drenagem pluvial, com um investimento de R$ 334 mil. No total, estão sendo
investidos mais de R$ 1,1 milhão na estrada do Três Palmeiras.
O prefeito Dino Goldoni tem usado as redes sociais para divulgar as obras. Segundo ele, a atual gestão
tem cumprido um cronograma de obras com recursos próprios e de repasses devido à uma política fiscal
rigorosa e de austeridade na hora das contratações.

O programa Digitaliza Brasil entregou 959 kits de antenas para moradores inscritos no CAD Único 
O sinal digital permite uma imagem de melhor qualidade e mais recursos para os telespectadores
A distribuição dos kits aconteceu em parceria da Prefeitura com o Ministério das Comunicações 

10. ASFALTO TRÊS PALMEIRAS
SETEMBRO
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Os atuais membros do Conselho Tutelar receberam nesta segunda-feira, 9, um veículo Fiat Cronos
Agora o atendimento aos casos de violação dos direitos de crianças e adolescentes ganhará mais
agilidade e eficiência 
O veículo foi adquirido por convênio entre a Secretaria Municipal de Assistência Social e o Ministério dos
Direitos Humanos e da Cidadania
O Conselho Tutelar atua para o devido cumprimento do Estatuto da Criança e do Adolescente,
fiscalizando inclusive a frequência escolar dos estudantes
A Prefeitura deseja um bom trabalho aos conselheiros!

12. A PREFEITURA DE CANDÓI AVANÇA
NAS POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS
PARA A PROTEÇÃO SOCIAL
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Em ato oficial no Ginásio Municipal, com participação de pais e responsáveis, um conjunto de camiseta,
calção e meião foi entregue a cada uma das crianças e adolescentes
A Secretaria Municipal do Esporte, Lazer e Cultura fornece os uniformes como forma de estimular a
autoestima dos atletas e a prática dos esportes coletivos
A Prefeitura vence desafios e comemora mais um ano de atividades da Escolinha de Base Candói

13. OS ATLETAS DA ESCOLINHA DE
BASE CANDÓI VÃO FAZER BONITO DE
UNIFORME NOVO

Os moradores da região da Cachoeira ganharam da Prefeitura um novo equipamento esportivo
Foi inaugurado na segunda-feira, 18, o campinho do Verde Teto que estará aberto para uso da
comunidade
E, olha só, o campinho tem grama sintética, alambrado e, para os jogo noturnos, iluminação em LED
A Prefeitura está orgulhosa de garantir a prática esportiva e a convivência dos candoianos em espaço
público e gratuito

14. INAUGURAÇÃO CAMPINHO VERDE TETO
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